

# UGM Berjaya dalam Lomba Debat Politik dan Debat Pendidikan Tingkat Nasional

Monday, 06 Juni 2011 WIB, Oleh: Satria

---

YOGYAKARTA- UGM kembali meraih juara di tingkat nasional. Dua penghargaan sekaligus berhasil diraih. Pertama, juara I dalam lomba debat politik, lomba esai, karikatur tingkat Jawa. Kedua, juara II lomba debat pendidikan tingkat nasional. Untuk lomba debat politik tingkat Jawa, kompetisi telah dilaksanakan di IPB pada 28-29 Mei lalu. Tim UGM diwakili oleh M. Reza S. Zaki (Fakultas Hukum, 2008), Gresika Bunga S. (Fakultas Ekonomika dan Bisnis, 2009), dan Faisal Arief K. (Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik, 2009).

Menurut Gresika, kompetisi tersebut merupakan acara tahunan yang telah diselenggarakan sebanyak 4 kali. Dalam proses menuju perempat final, para peserta diwajibkan mengikuti seleksi esai dengan tema pemberantasan korupsi di Indonesia. Dari hasil seleksi, terpilih delapan tim yang masuk ke perempat final lomba debat politik tingkat Jawa.

Lebih jauh Gresika menuturkan dalam lomba debat politik itu UGM bertemu dengan Universitas Brawijaya Malang di babak perempat final, dengan tema mosi pro-kontra media dikuasai oleh politikus. Kemudian untuk babak semifinal, UGM bertemu dengan Universitas Indonesia dalam tema mosi pro-kontra hukuman pidana mati bagi koruptor. Di babak final, UGM bertemu dengan Institut Pertanian Bogor dengan tema mosi pro-kontra pembangunan gedung DPR RI. "Berdasarkan hasil penjurian, UGM mendapatkan juara pertama, IPB menjadi juara kedua, dan UI menjadi juara ketiga," rinci Gresika.

## Juara II Lomba Debat Pendidikan Tingkat Nasional

Di waktu yang sama, UGM juga meraih juara kedua dalam lomba debat pendidikan tingkat nasional yang diadakan oleh Fakultas Ilmu Agama Islam (FIAI) Universitas Islam Indonesia dalam rangkaian Festival Pendidikan Islam 2011. Kompetisi yang diadakan adalah Lomba Debat Bahasa Arab, Lomba Debat Bahasa Indonesia (Pendidikan), Lomba Pidato, Lomba Esai, dan Lomba Mengajar.

Tim UGM yang diwakili oleh BEM-KM UGM mengirimkan delegasi untuk Lomba Debat Bahasa Indonesia dengan tema pendidikan. Kompetisi Debat Bahasa Indonesia diikuti oleh beberapa universitas di seluruh Indonesia. Dalam proses lomba terdiri atas tiga tahap, yakni babak penyisihan, semifinal, dan final. Dari seleksi babak penyisihan, lolos ke semifinal sebanyak empat tim. Tim UGM diwakili oleh Dewa Mahendra (Fakultas Hukum, 2009), Gunarko (Sekolah Vokasi Teknik, 2009), Wida Widayati (Fakultas Ilmu Budaya, Jurusan Sastra Perancis, 2010).

Dalam lomba debat bahasa Indonesia ini, UGM di babak semifinal bertemu dengan Universitas Islam Negeri Sunan Kalijaga, dengan tema mosi pro-kontra Urgensi Diknas sebagai Pemegang Otoritas Pendidikan. Pada babak final, UGM melawan Universitas Indonesia dengan tema mosi pro-kontra urgensi SD IT di era modern. Berdasarkan hasil penjurian, akhirnya UGM meraih juara II lomba ini, sedangkan UI menjadi juara I, dan Universitas Islam Negeri Sunan Kalijaga sebagai juara III. (Humas UGM/Satria AN)

---

## **Berita Terkait**

- [UGM Juara Dua Kompetisi Debat Mahasiswa Indonesia](#)
- [Tim Mahasiswa UGM Raih 6 Penghargaan Lomba Debat Nasional](#)
- [Satmenwa UGM Menyelenggarakan Lomba Debat Nasional Tingkat SMA](#)
- [Mahasiswa UGM Juara 1 Lomba Debat Ekonomi Nasional 2018](#)
- [UGM Juara II Debat Peternakan Nasional TIMPI 2016](#)